

Les enseignantes et enseignants de l'Association des maîtres du CEC Madame de Staël (AMSTAËL) tiennent à témoigner leur profonde tristesse à la suite du décès de leur collègue et ami

Jean-Pierre MARCELLI

maître de géographie et d'économie, membre fondateur de l'AMSTAËL dont il s'est occupé pendant de très nombreuses années.

Nous souhaitons rendre hommage à son engagement au sein de notre école, à sa très grande rigueur professionnelle et à ses qualités humaines mises au service de ses élèves et de ses collègues.

Nous saluons le grand courage dont il a fait preuve face à la maladie.

Nous nous associons à la douleur de sa famille à qui nous présentons nos sincères condoléances.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.